

地域とタクシー会社が協働でおもてなし

11/11(金)女将さんとハイグレードタクシー で秋の修善寺観光ピーアール

修善寺温泉旅館協同組合（所在地：静岡県伊豆市、理事長：浅羽一秀）と伊豆箱根交通株式会社（所在地：静岡県三島市、代表取締役：宮本 正明）は、秋の修善寺観光を、女将さんとハイグレードタクシー(※1)が協働でピーアールいたします。

伊豆箱根鉄道グループでは修善寺エリアに外国人観光客を誘致するプロジェクト「七転び八起き」(※2)を本年7月に正式発足いたしました。その手始めに中型料金で利用できるハイグレードタクシー1台目を本年10月1日(土)より運行開始し、10月26日(水)に全5台が出揃いました。ハイグレードでも手軽にご利用いただけるこのタクシーは、運行開始からたいへん評判が良く、旅館の送迎など数多くご活用いただいております。

また、これからの修善寺は紅葉シーズンに入ると同時に、日本を代表する景色でもあります、だるま山からの海越しの富士山がたいへんきれいに見える時期となります。

修善寺観光のトップシーズンを修善寺温泉協同組合の女将さん7名(予定)とハイグレードタクシー5台でピーアールさせていただきます。

※1：ハイグレードタクシー

本来「特大(7人乗り)」に種別される車種ですが、6人乗り(お客さまは5名)にし、「中型」の運賃でお手軽にご利用いただけます。

※2：プロジェクト「七転び八起き」

伊豆箱根鉄道グループ内の組織を横断したプロジェクト。だるま山の「だるま」からネーミングしました。

記

1. 日 時 2016年11月11日(金) 12:00~12:30
2. 場 所 修善寺駅西口広場
3. 内 容 ○ハイグレードタクシーお披露目式
○女将さんとハイグレードタクシーの写真撮影
○ご希望の場合、報道のみなさま向けのハイグレードタクシー試乗会を行います(修善寺駅西口広場からだるま山往復)。

以 上